



LANDKREIS HAVELLAND

Elektroauto fürs Umweltamt

Johanna Hornig, Klimaschutzbeauftragte, testet das Elektroauto

27.11.2013

Der Fuhrpark des Landkreises hat Zuwachs bekommen. Seit dem 27. November 2013 steht den Mitarbeitern der Kreisverwaltung ein Elektroauto für Dienstfahrten zur Verfügung.

Zum Einsatz kommen soll der 88 PS starke Stromflitzer Zoe der Marke Renault im Kreisumweltamt am Standort Nauen. Seit Januar 2013 bezieht der Landkreis Strom aus erneuerbaren Energien, d.h. das Auto fährt CO2-neutral.

Mit der Anschaffung des Elektroautos setzt der Landkreis erste Maßnahmen aus dem Klimaschutzkonzept um, das am 09. September 2013 im Kreistag beschlossen wurde. Ziel ist es, über einen Zeitraum von zwei Jahren Elektromobilität zu erproben.

Johanna Hornig, Klimaschutzbeauftragte, testet das Elektroauto

[Zurück](#)